



## La Discusión **en el aire**



Preocupación ha generado en Chillán viejo, y en general, en todas las personas con conciencia ambiental, la intención de la Inmobiliaria Galilea de anular la declaración del humedal urbano "Maipú de O'Higgins", que protege un área que tiene una alta diversidad de flora y fauna y por lo mismo, un alto valor ecológico y ambiental. Sin embargo, los intereses de la empresa constructora van en otra dirección, ya que el humedal colinda con dos terrenos que compró para desarrollar proyectos habitacionales.